



Jorge Romero asegura que se eligió a Santiago Taboada con base en encuestas



Jorge Romero, presidente de la Jucopo y coordinador de los diputados del PAN, aseguró que la decisión de elegir al panista Santiago Taboada para competir por la Ciudad de México, en lugar de Adrián Rubalcava, se tomó con base en las encuestas, así lo dijo anoche en entrevista con Pedro Gamboa. En esta entrevista también habló sobre otras de las inconformes en el proceso del Frente, Sandra Cuevas, quien decidió pausar su relación en la coalición, mencionó que es valiosa en el Frente y confió en que pueda limar asperezas.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1358?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1358&authkey=!ACBfJq0vYTsjk8&ithint=video&e=T2n0ee>